



Hirapur Chausath Yogini Temple Orissa

Ich teile ein paar meiner Gedanken mit dir, zu diesem ersten Tempel.
Ich finde hier gebrochene Symbole des Weiblichen. Zerbrochene Statuen.
Es ist ein trauriger Platz.
Ich weiß nicht, ob ich wieder herkommen werde.
Ich glaube, ich werde einen neuen Shaktitempel bauen.

Ich bin nicht allein im Tempel, Stella meine Führerin meditiert draußen.
Als die Priester irgendwann gegangen sind, passierte etwas. Die Yoginis wurden lebendig. Sie begannen sich zu bewegen, zu tanzen, irgendetwas ist hier noch lebendig. Ich nenne es Hoffnung. Kannst du sie fühlen?
Sie beginnen sich zu bewegen.

Ich bringe die Lebendigkeit zurück. Ich bin zuhause.
Lasst uns mit Heilung beginnen. Lasst uns mit der Heilung der weiblichen Kraft beginnen.